

## Alles in Irdning - Alles in Ordnung

Seit mehreren Monaten ist der neue Informationsstand (siehe Foto) der Irdninger Wirtschaft sehr erfolgreich im Einsatz. Unter dem Motto "Alles in Irdning - Alles in Ordnung" präsentierten sich zahlreiche Irdninger Betriebe auf der Liezener Häuslbauermesse genauso wie im Rahmen des Irdninger Kirtags.

Am 25. Juni zog man in der Festhalle Irdning Zwischenbilanz über das bisher Erreichte und hielt einen Ausblick auf kommende Aktivitäten.

Zahlreiche Gewerbetreibende aber auch Vereinsvertreter waren der Einladung gefolgt. Nach der Begrüßung (August Röck) wiesen Michael Seebacher und Walter Pachernegg darauf hin, dass der Informationsstand nicht nur von der Wirtschaft, sondern auch von Vereinen, Tourismus, Landwirtschaft usw. genutzt werden kann. Anschließend präsentierte Christian Friehs die neu geschaffene Internetseite [www.allesinirdning.at](http://www.allesinirdning.at), die ab sofort aufrufbar ist und die Plattform für die Irdninger Wirtschaft darstellt. Übersichtlich gestaltet bietet sie jedermann die Möglichkeit, sich über das breitgefächerte Angebot der Irdninger Wirtschaft zu informieren. Ein Veranstaltungskalender, die Rubrik "Grimming TV" (Kurzfilme über aktuelle Ereignisse in Irdning) und ein Online-Shop ("Irdninger Einkaufsmünze") run-



den die Homepage ab.

Integriert in die Homepage sind auch Videoclips über die einzelnen Irdninger Betriebe. Bereits über 20 derartiger Filme wurden produziert und zeigen die vielfältigen Tätigkeiten der Irdninger Wirtschaftstreibenden. Andras Spreitz konnte aufgrund der bisherigen Erfahrungen Interessenten wertvolle Hinweise auf die Filmgestaltung geben. Um all diese Ideen auch umsetzen zu können, waren zahlreiche Besprechungen notwendig, bei denen Gewerbereferent Herbert Gugganig wertvolle Arbeit als Bindeglied zwischen Ortsmarketing und Marktgemeinde Irdning leistete. Denn ohne finanzielle Unterstützung durch die Gemeinde wäre eine Umsetzung des Konzeptes nicht möglich gewesen.